

## Amis de La Vie de Poitiers (86) - Rencontre du lundi 12 mai 2025

8 personnes présentes, 3 excusées.

### "Où suis-je aujourd'hui ?

Dans quelle association, quel groupe, quelles études... suis-je engagé(e) et pourquoi ? Cet échange nous permettra de mieux nous connaître et peut-être aussi pour chacun, de repréciser pour lui-même, le sens de ses engagements.

Quelques remarques des membres du groupes pendant cet échange :

- ✓ Rappel de la question de Dieu à Adam : « Alors l'Éternel Dieu appela Adam et lui dit : « **Où es-tu ?** » » Genèse 3, 9-10
- ✓ A la place du banal « Comment vas-tu ? », j'interroge certains amis avec cette question « Où es-tu ? »

### Tour de table où chacun prend la parole pour répondre à la question « Où suis-je ? :

- Engagement au CCFD, Radio Accord dans le passé ; aujourd'hui disponibilité pour ma famille, pour l'inattendu, aide ponctuelle aux autres.
- J'ai été déléguée pastorale pendant 3 ans ; aujourd'hui, j'apprécie d'être disponible pour les autres, la famille.
- Je suis entre Bretagne et Poitou ; j'accompagne une dame de 93 ans ; je participe à des cours de philosophie au Centre Théologique de Poitiers ; lecture ; j'aime beaucoup être disponible à l'inattendu.
- Chrétien, bénévole de l'écoute et de l'accueil, à la maison auprès de ma femme handicapée, auprès des jeunes que j'accompagne au volley, auprès des personnes âgées en EHPAD, avec un petit groupe nous allons voir, écouter, discuter et faire la promenade avec ces personnes en EHPAD ; en paroisse avec la chorale liturgique et animateur avec d'autres pour les obsèques. Dans ma commune, je suis référent à la participation citoyenne et signale les problèmes de tous ordres.
- 4 lieux : 1- à la maison auprès de ma famille, avec des animaux, ce qui me fait du bien. 2- à ma table d'écriture, temps de lecture et écriture journalier pour révéler ce qu'est la vie, repasser ma journée pour choper quelque chose qui a une valeur inestimable, qui peut me faire du bien, à moi et aux autres, partage de mes écrits sur réseaux sociaux, communauté interactive sur Facebook. 3- Dans le Cantal où je retape un buron depuis 2015, réconciliation, réunification de mon histoire familiale, lieu d'accueil convivial. 4- Au club de gym du village où je suis presque le seul homme parmi des femmes, où j'ai des antennes pour déceler les choses minuscules de la vie, où quelquefois une étincelle surgit et c'est magique.
- Engagé dans des mouvements par le passé en ACI, Action Catholique des Milieux Indépendants. Aujourd'hui ce qui reste c'est les Amis de La Vie ; présent auprès des enfants et petits-enfants. Amis du musée Sainte-Croix.
- Pivot pour ma famille, instigatrice de plusieurs cousinades ; très présente auprès de ma fille et de mes petites-filles.
- Famille : je passe une semaine tous les mois et demi chez maman 93 ans en Aveyron ; je m'occupe de ma petite fille (2 ans et demi) un vendredi sur 2. Auprès de mon compagnon chez qui je viens de m'installer. Engagements : auprès des Amis de La Vie, correspondante du groupe et mise en page de la newsletter tous les mois pour être en relation avec

d'autres et prendre ma part dans ce monde. Loisirs : marche nordique et Pilates pour prendre soin de moi, de mon corps, être dans la nature, prendre l'air, rencontrer de nouvelles personnes dans le village où je viens d'arriver ; club de lecture à la médiathèque, atelier mosaïque pour travailler avec mes mains, chorale pour faire du beau avec d'autres.

**Informations sur la prochaine université des Amis de La Vie du 28/09 au 02/10/2025 à Vogüé en Ardèche sur le thème « L'information en mutations » et modalités d'inscription sur le site <https://www.amisdela vie.org/>**

Prochaine rencontre le **lundi 2 juin** autour du thème de l'information : chacun réfléchit à partir des questions suivantes : "**Comment je m'informe ?**"

- L'information que je reçois ou que je produis, qu'est-ce que j'en fais ? Est-ce-que je la partage ? comment je la fais vivre ?
- Ce besoin d'information, d'où vient-il ?
- Quelle information considère-je comme vitale, secondaire, inutile, polluante ?
- Dans les derniers numéros l'hebdomadaire La Vie, ai-je des exemples d'articles qui illustrent cette information vitale qui me nourrit ?

*Nous terminons la soirée par un repas partagé.*